Objekt: Orden Schützenkönig Neuss

1962/63 Heinrich Lentz

(Variante: Gold)

Museum: Rheinisches Schützenmuseum

Neuss

Oberstraße 58-60 41460 Neuss 02131/904144

schuetzenmuseum@aol.com

Sammlung: Orden Schützenkönige Neuss

Inventarnummer: 2007/269

Beschreibung

Orden von Heinrich Lentz, Schützenkönig des Neusser Bürger-Schützen-Vereins im Jahr 1962/63

In Neuss ist es üblich, dass der Schützenkönig einen eigenen Orden nach seinen Vorstellungen fertigen lässt, den er an einen Teil der Schützen des Neusser Bürger-Schützen-Vereins und an andere verdiente Persönlichkeiten verleiht. Die meisten Orden werden am sogenannten Königsehrenabend zwei Wochen vor dem eigentlichen Schützenfest Ende August ausgegeben. Die Orden werden im ersten Jahr an einem Band um den Hals getragen und in den folgenden Jahren an einer Ordenskette oder -spange befestigt.

Dieser Orden stellt eine vergoldete Variante des Ordens dar, den Heinrich Lentz in seinem Königsjahr verteilt hat. Diese Variante ist nur in wenigen Exemplaren hergestellt worden.

Grunddaten

Material/Technik: Metall, geprägt

Maße: H: 5,9 cm; B: 5,0 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1962-1963

wer

WO

[Geographischer wann

Bezug]

wer

wo Neuss

[Person- wann

Körperschaft-

Bezug]

wer Neusser Bürger-Schützen-Verein

WO

Schlagworte

- Schützenfest
- Schützenkönig
- Schützenorden